

La Universidad Católica solventará las carencias en seguridad en agosto - Las Provincias - 31/07/2015

La Universidad Católica solventará las carencias en seguridad en agosto

:: M. G.

ALZIRA. La Universidad Católica San Vicente Mártir corregirá los defectos que tiene en materia de seguridad para que todo esté listo el 1 de septiembre y poder recibir la correspondiente licencia de apertura. Ésta fue la principal conclusión obtenida de la reunión que mantuvo

el concejal Fernando Pascual con el rector, el secretario general y técnicos de la Universidad Católica a raíz de la nota de prensa emitida esta semana desde el gobierno municipal en el que se amenazaba con clausurar el campus si no se solventaban estas cuestiones de seguridad con celeridad.

Pascual destacó que la reunión fue «positiva» y concluyó con «satisfacción» por ambas partes. Además, está previsto que el alcalde de la ciudad, Diego Gómez, visite las instalaciones de la Universidad Católica durante el próximo mes de septiembre «para mantener los lazos de colaboración».

Por otra parte, el Ayuntamiento también ha iniciado conversaciones para renovar el convenio marco con la Universitat de València. El alcalde, Diego Gómez, y la concejala de Deportes, Cultura y Sanidad, Aida Ginestar, se reunieron con el rector y el vicerrector de la Universitat y se abordaron cuestiones como la publicación del libro 'Història d'Alzira' dentro de la colección Història i Geografia local de la Universitat o el inicio de un proyecto o plan de protección y recuperación de espacios emblemáticos como la Muntanyeta de San Salvador o la Murta.



Visita a la Universitat. :: LP